

Desarrollar la economía local es asunto de todos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 06 Agosto 2020 15:23

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 447



Desarrollar la economía cubana está en el centro de atención de Miguel Díaz Canel, presidente de la República, máxime en las actuales circunstancias que imponen la COVID-19 y la consiguiente crisis comercial y alimentaria generada por la misma.

A partir del complejo escenario mercantil, interno exógeno, el Comité del Partido Comunista de Cuba en Minas de Matahambre, dialoga con los obreros vinculados de manera directa a la producción, en aras de garantizar volúmenes superiores de mercancías que satisfagan las necesidades crecientes de la población.

A mi entender el sector agropecuario tiene ante sí el mayor de los retos a vencer. En las más de 30 estructuras productivas con que cuenta el municipio está la respuesta efectiva, ante las carencias lamentables que hoy son tan evidentes.

Creo que en este sentido, pudiera potenciarse aún más la siembra de frutales, cultivos con los que abastecerían las minindustrias existentes durante gran parte del año, así los mineros tendrían otras opciones.

Así mismo las dulcerías y centros de elaboración incrementarían sus propuestas, lográndose derivados que enriquecerían sus ofertas. Es cuestión de creatividad, de repensar el presente y hacerlo más óptimo.

No podemos olvidar que el autoabastecimiento local responde a la soberanía alimentaria.

Cuánto queda entonces por emprender en la cría de aves, conejos, ganado menor y mayor.

Desarrollar la economía local es asunto de todos

Categoría: Minas de Matahambre

Publicado: Jueves, 06 Agosto 2020 15:23

Escrito por Juan María González Cabanas

Visto: 447

Cuánto resta por avanzar en subprogramas tan esenciales como lo son la apicultura y acuicultura.

Cuánto más pudiera incrementarse la siembra de arroz, frijoles y otros granos.

Cuánto falta por lograrse en la obtención de hortalizas y el despertar de tantas familias al establecimiento de huertos, parcelas y pequeños organopónicos.

Impulsar la economía desde Minas de Matahambre presupone conocimiento, sentido de pertenencia, compromiso con el momento histórico, y no es cuestión exclusiva de unos cuantos líderes, hombres y mujeres

sacrificados que ya tienen un lugar muy bien ganado en el territorio. El reclamo es mayor, es de muchos, o de todos los mineros conscientes de que dependerá de ustedes la abundancia que se añora en mercados y placitas.

Es hora de acción, de demostrar con resultados palpables.

Todos somos parte del asunto, así se piensa como país.